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Zitat 

Selbst, wenn du deine Komponenten in ein Mac-Gehäuse packst und die Firmwares
umgräbst ist's kein Mac... ein Mac ist eine Apple-Marke für Apple-PCs, nicht mehr und
nicht weniger.

Das macht die Aussage "Hackintosh" aber auch nicht viel besser 
Der Sinn ist der gleiche.

Ausserdem hast du meine Aussage leider etwas missverstanden und aus dem Kontext
gerissen. Früher konnte man zu seinem Hacki getrost Mac sagen (auch wenn es kein echter
war/ist) weil alles lief. Mit den letzten Sierraupdates scheint Apple langsam uns den Wind aus
den Segeln zu nehmen was den Bereich Laptop angeht. Beim Trackpad.prefpane angefangen
über AppleAcpiBattery und diverse kleinere Funktionen im Energiebereich.
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